

スポーツ推進委員だより

第36号

2016年3月発行

発行：平塚市スポーツ推進委員協議会

第3回ひらつか市民スポーツフェスティバル

- 日時 平成28年3月27日(日) 9:00~15:00
- 会場 平塚市総合公園
- 主催 ひらつか市民スポーツフェスティバル実行委員会
- 共催 平塚市スポーツ推進委員協議会 他
- 開催イベント
 - ・スポーツ体験と教室
 - ・ニュースポーツ体験と教室
 - ・フォークダンス・民謡教室
 - ・野外ステージ etc.....

ひらつかドリームスポーツ教室 大林素子さんのバレーボール教室

総合体育館
第1体育室
(13:30~15:00)
観覧自由



スポーツ推進委員協議会等 イベントマップ

- ① 小・中学生を中心とした陸上体験教室 東海大学教授 高野 進 10時~12時
- ② 野球体験教室 岡田 功(元プロ野球選手) 13時~15時
- ③ 大林素子さんのバレーボール教室(観覧自由) 13時~15時
- ④ スナッグゴルフ体験、フライングディスクゴルフ等体験 10時~15時



囲碁ボール体験教室

・場所:トクエイセキュリティ総合体育館(広場)
・午前:10:00~12:00
・午後:13:00~15:00
※雨天時は午前中は中止、午後は体育館A会議室で実施します。
平塚市スポーツ推進委員が囲碁ボール体験教室

・問い合わせ ひらつか市民スポーツフェスティバル実行委員会事務局 電話(35)0102

平塚市市内駅伝競走大会結果

新春恒例の平塚市市内駅伝競走大会(第62回地区対抗・第55回市内実業団対抗駅伝競走大会)が合計38チームの参加により平成28年1月10日(日)に開催されました。
当日は、平塚市スポーツ推進委員による交通整理により、安全な競技運営が行われました。

《選手宣誓：花水地区》



杉本航一郎選手(左)、村上愛選手(右)

《地区対抗の部スタート》



《地区対抗の部優勝：崇善地区》



《実業団対抗の部優勝：平塚警察署》



順位	チーム名	タイム
優勝	崇善地区	1時間48分08秒大会新
準優勝	富士見地区	1時間51分05秒
第3位	旭北地区	1時間51分08秒
第4位	中原地区	1時間51分10秒
第5位	花水地区	1時間51分21秒
第6位	南原地区	1時間52分36秒

順位	チーム名	タイム
優勝	平塚警察署	1時間45分47秒大会新
準優勝	横浜ゴム(株)平塚	1時間48分23秒
第3位	田中貴金属工業湘南工場	1時間49分03秒
第4位	平塚消防A	1時間52分38秒
第5位	平塚市役所	1時間54分18秒
第6位	富士フィルムファインケミカルズ	2時間01分42秒

編集後記



山口弘子
貝瀬清一
山田和子
三浦美知代

今年度は平塚市スポーツ推進委員協議会連事業や「ひらつか市民スポーツフェスティバル」を紹介させていただきました。

第64回平塚市市民総合体育大会 ニュースポーツ大会 『トリムバレーボール競技の部』結果

平成27年11月15日(日)、ひらつかサン・ライフアリーナにて平塚市スポーツ推進委員協議会が主管する『トリムバレーボール大会』が開催されました。
※トリムバレーボールは、通常のバレーボールより軽量で柔らかく、初心者でも楽しめるスポーツです。

Aブロック優勝：花水地区 Bブロック優勝：吉沢地区



文部科学大臣

表彰を受賞して

平成二十七年十一月十二日
愛媛県武道館にて



会長
首藤 幸子

平成二十七年十一月に愛媛県松山市での全国スポーツ推進委員研究大会が開催され、その席上で文部科学大臣表彰を受賞することが出来ました。

この様な名誉ある賞を頂けたことは、身に余る光栄と共に、大変身の引き締まる思いでございます。これも、市・地域の皆様、多くの先輩方のご指導のお蔭と感謝しております。

推進委員として、なお一層のスポーツ振興にお役に立てるよう頑張らなければならないと思っております。これからも皆様方のご協力を頂いて、推進委員の活動に精進していく所存です。どうぞよろしくお願いいたします。



神奈川県スポーツ推進委員連合会功労者表彰受賞者 ～10年勤続表彰おめでとうございます。～

松延地区

上利 一枝

真土地区

新倉 達男

真土地区

三浦 節子

八幡地区

佐藤 昭四郎

中原地区

山田 和子

金田地区

平井 孝次

全国スポーツ推進委員 功労賞を受賞して



副会長
疋田 康子

平成二十七年十一月十二日全国スポーツ推進委員研究協議会愛媛大会が松山市の愛媛県武道館にて開催され、その席上でスポーツ推進委員功労賞を受賞いたしました。

この受賞にあたり、神奈川県スポーツ推進委員協議会会長様を始め平塚市スポーツ推進委員、並びにスポーツ課の皆様方の尽力の賜物と思っております。

本当にありがとうございます。何もわからず中原地区体育振興会から体育指導委員になり、研修部長、総務副部長、会計監査、会計、事務局次長、副会長と種々の役職を続け、今年で二十八日目になりました。あつという間の年月でした。こんなに長く能力のない私が楽しく活動が続けてこれたのも一重に会長を始め諸先輩及びスポーツ推進委員の仲間、市のスポーツ課の方々のご指導ご協力に支えられての事と思ひ大変感謝しております。これからも地域のスポーツ、生涯スポーツの振興と普及活動に努力し務めていきたいと思っております。

今後ともよろしくお願いいたします。

平塚市体育功労者 表彰を受賞して

平成二十六年八月十七日
トッケイセキユリテイ平塚総合体育館にて



花水地区
中山 正彦

去年の十一月末の夕方、仕事帰りの平塚駅の改札口を出たところで、年齢のころは四十歳前後のちよつと小綺麗な女性から「今晚は、お仕事お疲れさまでした。」と声をかけられたのです。挨拶は返したものの、その時私はこの女性が無何処の誰なのか全く思い出せませんでした。

私は、平塚市で生まれ、四十歳を過ぎたころまでは仕事一辺倒で、自分が生まれ育った地区に何ら恩返しすることもなく過ごしてきましたが、一男が花水少年野球部に入部した時に野球部のコーチにさせて頂いたのを切っ掛けに、自治会の役員、花水地区体育振興会、そして平塚市体育指導委員と次々と役員を仰せつかりました。当然のことながら、平日は仕事で目一杯の上、休みの日は野球の練習と試合、地区の各種行事が目白押し。「仕事に行っている方がどれだけ楽なんだか」。私と同じ気持ちだった方もおられるはず。

中原地区

山田 和子

スポーツ推進委員の先輩方をはじめスポーツ活動を通して知り合えた沢山の方の温かいご指導ご支援のお蔭をもちまして、この度、十年勤続表彰を頂く事が出来ました。皆様！どうもありがとうございます。改めましてお礼申し上げます。

これからも微力ではありますが、スポーツ推進に貢献出来るよう頑張っております。今後とも宜しくお願い致します。

金田地区

平井 孝次

この度、平塚市スポーツ推進委員勤続十年の表彰を頂きました。これも皆様のお蔭と感謝致します。この十年間で様々なニュースポーツを学び体験出来ました。今後地域の皆様とスポーツを通じ交流を深めたいと思っております。



（左より、山田さん、上利さん、三浦さん）

ところが、少年野球や地区の各種行事、地区レクなどで私の出番が増えて顔が知られてくると、愛犬の散歩や近くのスーパーに買い物に行った時に、自分に覚えのない若いお母さんやご年配の方、更には近所の子供たちまでが「おはようございます。」「こんにちは。」と声をかけてくれるのです。地元を全く考えていなかった私が、四十歳を過ぎて少年野球部のコーチや地区の役員をやらせて頂いたことで、見ず知らずの地区の人が私に挨拶してくれるんです。これですごくいいと思いませんか。



受賞者祝賀会(11月21日)にて



スポーツ課長
小泉 一郎

平塚市スポーツ推進委員の皆様には、日頃より本市におけるスポーツ振興のためご協力をいただき誠にありがとうございます。

平塚市におきましても「平塚市スポーツ推進計画」を策定し、「スポーツを楽しむ、健康で長寿のまちひらつか」を目標に掲げ、市民の誰もが生涯にわたってスポーツを楽しむ、いつまでもいきいきとした生活を送ることが出来るようなまちづくりを推進します。このためには引き続き皆様のご協力をいただき、市民、スポーツ関係団体、行政などが連携・協働していくことが重要です。

今年にはリオデジャネイロで、2016年には東京でオリンピックパラリンピックが開催されます。ますますスポーツが注目され、市民の関心も高まっています。今後平塚市のスポーツの発展のため皆様と共に生涯スポーツを、地域スポーツを推進してまいります。どうぞ宜しくお願いいたします。

